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(I lavori iniziano alle ore 9.36 con l'esame del punto all'o.d.g.
inerente a "Svolgimento interrogazioni e interpellanze")

*****

OMISSIS

Interrogazione a risposta indifferibile e urgente n. 604 presentata dalla Consigliera
Porchietto, inerente a "SovrEsposizione o sovraContributo"

PRESIDENTE

Esaminiamo l'interrogazione a risposta indifferibile e urgente n. 604.
La parola alla Consigliera Porchietto per l'illustrazione.

PORCHIETTO Claudia

Grazie, Presidente.
In realtà stiamo parlando di un'interrogazione del 21 luglio, quindi è passato un po' di

tempo per poterla definirla urgente.
Premesso questo, credo che comunque sia importante. Nell'interrogazione è indicato

tutto quello che anche sui giornali è stato riportato. Ciò che mi è particolarmente dispiaciuto è
che una manifestazione, che non solo com'è partita ma anche nel risultato finale, non è
riuscita, e abbia visto, ogni tre per due sugli organi di stampa, non soltanto polemiche nei
confronti dell'organizzazione, ma anche il fatto che la Regione Piemonte avesse messo del suo
in termini di contributo significativo per quanto riguardava la parte economica.

Quello che ci terrei a capire, come abbiamo scritto nell'interrogazione, è se l'Assessore e
la Giunta hanno acquisito elementi aggiuntivi per approfondire, rispetto a questa iniziativa, e
soprattutto capire, in un momento in cui le risorse sono poche, (soprattutto nell'ambito della
cultura, dove molto spesso l'Assessore ha riportato sugli organi di stampa la difficoltà di far
convivere ristrettezze di natura economica rispetto ai vari interventi qualificanti che si
possono fare sul territorio piemontese) come mai un intervento di questo genere sia sfuggito -
mi permetto di dire - alla Regione Piemonte.

Grazie.

PRESIDENTE

Risponde l'Assessore Parigi; prego.

PARIGI Antonella, Assessore alla cultura

Grazie, Presidente.
Consigliera Porchietto, a noi, come Assessorato non risulta; come settore promozione

turistica e sportiva non risulta assolutamente nessun tipo di contributo. Assolutamente.
Nell'ambito della cultura, come spiegavo, siamo in alto mare con la legge 58, quindi

proprio sicuramente non abbiamo potuto erogare contributi.
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Ho fatto una verifica nel settore promozione turistica e sportiva e a noi non risulta
nessuna domanda presentata dal Comune di Chivasso o da altri soggetti per la manifestazione
in questione. Non so se sia il nostro Assessorato, magari facciamo delle altre verifiche.

PRESIDENTE

Dichiaro chiusa la trattazione del sindacato ispettivo.

(Alle ore 10.43 il Presidente dichiara esaurita la trattazione del punto all'o.d.g.
inerente a "Svolgimento interrogazioni e interpellanze")

(La seduta ha inizio alle ore 10.48)


